

Der Tod
eines geliebten Menschen ist wie das
Zurückgeben einer Kostbarkeit, die uns
Gott unverdient lange geliehen hat.
Margarete Seemann



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, daß unsere innigstgeliebte, unvergeßliche Gattin, Mutter, Schwester, Schwägerin, Tante, Großtante und Cousine, Frau

Margareta Huber

geb. Endl

Mittwoch, den 8. Februar 1989, gestärkt durch Gottes Wort und Sakrament, im 60. Lebensjahr plötzlich und unerwartet von uns gegangen ist.

Die liebe Tote wird auf dem Friedhof Stammersdorf-Zentral (Halle 1) aufgebahrt und Mittwoch, den 15. Februar 1989, um 9.45 Uhr, nach feierlicher Einsegnung zur Ruhe gebettet.

Die heilige Messe wird in der Pfarrkirche zum heiligen Othmar unter den Weißgerbern (Wien 3, Kolonitzplatz) Samstag, den 18. Februar 1989, um 8 Uhr gefeiert.

Brigitte
Tochter

Helmut Huber
Gatte

im Namen aller Verwandten

Wien, den 9. Februar 1989